
F-REIの立地を踏まえた浪江町の未来を考える
住民ワークショップ（第２回）を開催しました！

■目的
・F-REIの立地を踏まえた浪江町の将来像や、施策の方向性等
を取りまとめた構想を策定するにあたり、町民の皆さまの想
いをお聞きするとともに、F-REIの受け入れ環境づくりに向
けた機運醸成を図るため

■実施内容
・情報共有 「（仮称）浪江国際研究学園都市構想について 」 事務局
・語り合い 第１部 （仮称）浪江国際研究学園都市構想について

第２部 これからの浪江町でできることについて考えよう

■開催概要
日時：令和6年2月3日（土）13時30分～16時00分
場所：秋桜アリーナ 会議室
参加者：浪江町民等 25名

浪江町 市街地整備課 F-REI立地室

ご参加いただいた皆さま、たくさんのご意見ありがとうございました！

第２部の語り合い
第２部の語り合いでは、「これからの浪江町ででき

ることを考えよう」をテーマに「ひとりでできること
（したいこと）」、「みんなでできること（したいこ
と）」について語り合っていただきました。いただい
たご意見については、今後、構想を具体化する際の参
考として活用いたします。

～あがったご意見の一例～
・SNSで美しい自然の写真、動画、思いの発信
・外国人移住者の文化（食）に触れる機会をつくる
・みんなで挨拶をする
・花のまちづくり（桜、秋桜など）
・公共交通機関に乗って応援する など

楽しく語り合いを
行いました！

第１部の語り合い
第１部では、構想（中間報告）に対して、「共感し

たこと（いいね）」や「よりよい構想にするため」の
ご意見を語り合っていただきました。
構想の目標１「誰もが過ごしやすいまちづくり」へ

の意見が多く見られました。また、従来の文化尊重、
自然の良さ、異文化交流などに関する意見がありまし
た。いただいたご意見については、本構想の策定に活
用いたします。

第1回（令和5年11月26 日開催）では「浪江町の好きなところ（過去～現在）と未来の姿」と題し、
未来に残したい”浪江らしさ”についてお聞きし「（仮称）浪江国際研究学園都市構想【中間報告】」
に反映してまいりました。
今回は、策定を進めている本構想について、町民の皆さまのご意見を伺うと共に、新しいまちづく

りを自分事として捉えていただきたいという思いから 「これからの浪江町でできること」について
考え、語り合いを行っていただきました。


